



田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和 5 年
10月 6日発行
第 7 号

田布施町立田布施中学校発行

☎ 52-2138

10月28日(土)文化祭開催に向けて

文化祭スローガン 「はしゃげ 青春！」~その先に見えるもの~

9月9日に開催された運動会は、猛暑の中、運動会実行委員を中心に生徒たちの手で立派にやり遂げました。表に立ってリーダーとなり、みんなをまとめる生徒や当日までの環境整備を地道に行う生徒等全員で「運動会」という大きな行事に向かって取り組むことが出来ました。保護者の方、地域の方のご協力もあり、本当に素晴らしい運動会でした。生徒が行事を通して、成長する姿を見ていただくことが出来ました。（「町報たぶせ」にも運動会の写真が掲載されます。ぜひご覧ください。）

運動会が終わると2年生を中心に新チームで県新人大会の予選に臨みました。10月6日(金)に壮行式が全校で行われます。県新人大会は、10月中旬に山口市等で開催されます。熊毛郡、柳井地域の代表として悔いのない試合をしてほしいと思います。

10月28日(土)には、文化祭が開催されます。日頃の学習の成果を展示、発表します。昨年までは、コロナ禍にあり制約の多い中での開催でした。今年度は、たくさんの方に来校していただきたいと思います。ぜひご来校ください。今年度も田布施総合支援学校中学部との作品交流を行い中学校に総合支援学校の中学部の生徒さんの作品を展示します。また、バザー会場には、城南学園や田布施農工高等学校の作品の販売もあります。
(校長 山中順子)



9月29日(金)地域の方から温かいお言葉をいただきました。

地域の方が農作業をしていると中学生が、下校中に「こんにちは」とはっきりとした大きな声であいさつをしてくれたそうです。その方は、離れているところで背を向けて作業されていたそうですが、その日は、ほかの生徒も続けてあいさつをしてくれたそうです。「清々しい気持ちになりました。これからも素敵なおいさつのできる生徒を育ててください。」とご連絡をいただきました。このことは、全校生徒に伝えました。中学生も地域の一員です。これからお互いに笑顔で地域の方とあいさつができればと思います。ご連絡ありがとうございました。

県新人大会に出場する部活・クラブ

健闘を祈ります！！

- ・女子バレーボール部
- ・男子バレーボール部
- ・男子バスケットボール部
- ・男子ソフトテニス部
- ・女子ソフトテニス部
- ・陸上競技部
- ・軟式野球部
- ・柔道部
- ・剣道部
- ・卓球部
- ・弓道クラブ



1年生ものづくり教室(技術)



写真

田布施町クリーンアップデー(たくボラ)



写真

手話教室(コミスク・ルームにて)



写真

卒業生の活躍を紹介するコーナー(2階職員室前)



2年生 職場体験学習



B組 10月のウェルカムボード



9月もたくさんの行事や生徒と地域の方の交流がありました。
大変お世話になりました。